

FPII

Polri Bersama Warga Gelar Doa Bersama dan Pencarian Massal Orang Hilang di Sukadana, Ciamis

Ciamis - CIAMIS.FPII.OR.ID

Jan 28, 2025 - 15:15



Ciamis – Dalam upaya mendukung masyarakat dan mempercepat proses pencarian, Polri bersama TNI dan pemerintah daerah hadir dalam kegiatan doa bersama dan pencarian massal untuk seorang warga yang dilaporkan hilang di Dusun Karangtengah, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis. Selasa (28/1/2025)

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dipusatkan di Masjid Nurul Iman dengan dipimpin langsung oleh Kepala Desa Salakaria, Agus Hermawan, S.Pd, sebagai penanggung jawab kegiatan. Acara ini juga dihadiri oleh Camat Sukadana Nia Kurniawan, S.IP, Danramil Rajadesa Kapten Arm Suharto beserta anggota, Kapolsek Sukadana Iptu H. Dayat Hidayat, S.IP beserta jajaran, perangkat Desa Salakaria, dan warga Dusun Karangtengah.

Warga yang dilaporkan hilang adalah seorang ibu rumah tangga bernama Titi binti Jali (74 tahun), yang beralamat di Dusun Karangtengah, Desa Salakaria. Hingga saat ini, keberadaan beliau masih dalam pencarian.

Acara diawali dengan doa bersama, memohon kepada Allah SWT untuk kelancaran dan keberhasilan dalam menemukan ibu Titi. Setelah itu, tim gabungan dari Polri, TNI, perangkat desa, dan warga langsung menyebar untuk menyisir area kampung dan kebun warga di sekitar Dusun Karangtengah.

Kapolsek Sukadana, Iptu H. Dayat Hidayat, S.IP, menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan ini adalah bentuk nyata dukungan terhadap masyarakat. “Kami hadir untuk membantu masyarakat, khususnya dalam situasi seperti ini. Pencarian akan terus dilanjutkan hingga ada kejelasan mengenai keberadaan ibu Titi. Kami berharap doa dan upaya ini segera membuahkan hasil,” ujar Kapolsek.

Camat Sukadana, Nia Kurniawan, S.IP, juga mengapresiasi sinergi semua pihak dalam kegiatan ini. “Kegiatan ini menunjukkan semangat gotong-royong yang luar biasa antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat. Semoga upaya bersama ini segera menemukan ibu Titi dalam keadaan selamat,” harapnya.

Warga Dusun Karangtengah pun menyampaikan apresiasi atas kehadiran Polri dan TNI yang turut membantu proses pencarian. “Kami merasa terbantu dan lebih tenang karena ada Polri yang mendampingi kami dalam pencarian ini,” kata salah satu warga.

Hingga berita ini diturunkan, proses pencarian masih terus dilakukan. Seluruh tim bekerja dengan penuh semangat dan kehati-hatian, sembari memanjatkan doa agar ibu Titi segera ditemukan dalam keadaan selamat. Polri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan dukungan terbaik dalam situasi apa pun.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,